



『一步一步進もう』

~Let's Move Forward Step by Step~
東京六本木ロータリークラブ会長

TOKYO ROPPONGI ROTARY CLUB

WEEKLY REPORT

東京六本木ロータリークラブ



『ロータリーは分かちあいの心』

～Rotary Shares～
国際ロータリークラブ会長

発行日 2007年12月10日

No. 18

平成19年11月26日
『イニシエーションスピーチ』

マークエステル・スキャルシャフィキさん

私は1943年2月26日にフランスのパリで生まれました。私の祖先はヨーロッパ人であり、父の祖先は10世紀に教皇派としてドイツからやって来ました。ジェノアで国作りをした7つのファミリーの一つです。母はフランス人とスペイン人の血が流れおり、父は30年間フランスのホテルを経営していました。そして私は南フランスにある世界的に有名なキャブ・エステルホテルで育ちました。パリ大学でロシア語と中国語、経済を学び、初めにラオスに外交官として赴任、その後モーリス・シーウマン大使の秘書になりました。

1970年に来日した時、この国とここに住む人々に惚れ込み、その後3ヶ月に1度日本に来るようになりました。清水寺で掛け軸を見た時、芸術家を目指し、日本の墨絵にある滲みの技法を油絵を使い私の育った南フランスの美しい色で表現したいと決心しました。

何年ものあいだ世界の国々で絵画、陶磁器、ガラスアート、布地、漆塗り、ブロンズ等の展覧会に出展した後、日本の神話を絵画で表現した作品集「日本の神話」という本を出版しました。これには古事記を7ヶ国語で訳した解説がされており、日本でも初めての本になると思います。現在この本にある50作品ほどを21もの神社に寄贈しております。そして今年、神社庁より文化奨励賞を授与されました。

現在、私は同じように中国と韓国の神話を題材にした作品製作に当たっております。幸い、北京に出来る2つのテンボ美術館を開く機会を得ました。これは私の作品を永くにあたり広める事が出来ます。そしてこの日本、中国、韓国での3つの活動が他の美術館にも広がり、本来あるべきアジアの繋がりに貢献し、世界の全ての国々の平和に、貢献出来ればと思っております。

現在、私はアフリカのトーゴにあるストリートチルドレンの為の2つの学校と、同じくアフリカのバーキン・ファッソにある2つの学校の援助をしております。

私はロータリーの素晴らしいメンバーでありたいと思っております。



立石 有樹子さん

私にとりましてのロータリーは、実家の亡き父との思い出から始まります。歯科医であった父はその当時、大阪のあるロータリーに入っており、カナダのビクトリアに父が別荘を持っていたので、私は子供と夏休みはビクトリアで過ごし、父の現地にてのメキヤップにゴルフ場やテニスコートにあるロータリーの集まりに

私は私の子供も連れて父と一緒に行き、現地のロータリアンの皆様にとても温かく迎えて頂きました。今ではその事も父とのビクトリアでの良い思い出の一つにもなっています。

大阪で生まれ、芦屋に育ち、甲南女子大学に在学しながら3年生の20歳で主人と結婚し、今年で結婚30周年を迎えました。結婚後、大阪歯科大学にも入学しましたが、主人の東京、ロータリーの発祥地のシカゴへの転勤に伴い中退し、それ以降、海外駐在、通算13年間アメリカ、カナダ、オランダに滞在しておりました。本帰国をしましてから8年がたちます。

書道は全日本書道連合会の参与をいたしております。また、海外でも日本でも華道、フラワー・アレンジメントを習ってまいりまして、資格も頂いております。

主人の文雄は、オムロン創業者の立石一真の7人兄弟の末っ子で、現在、オムロンのインダストリアル・オートメーション・ビジネス・カンパニー社長をしております。子供は2人で、長女の結子は27歳で2年半前に広島に嫁ぎ、孫玲子は1歳半です。言葉を覚え始め、広島に行く度に語彙が増えています。又、長男の幹人は慶應義塾大学で3年生の20歳で、高校から始めた音楽活動で、来年の正月明けに自主制作CDを出せるようになり、そのCDの裏面に私の書道ものせてくれるようございます。

今、私には4つの楽しみがございます。1つ目は、娘、孫に逢いに広島に行くこと。2つ目は、いろいろな音楽も好きですが、今は息子幹人のオリジナル曲を聞く事。3つ目は、昔、美術の好きな両親によく美術館やデパートの美術展などに連れられていた影響で、私も子供達を連れて海外の美術館を巡り、日本に帰国しましてからも、書道の美しさも含め、日本の芸術また日本から見た海外の芸術にも興味が湧いてきています。そして、最近新たに増えた楽しみの4つ目は、ここにいらっしゃるロータリーの皆様にお会いする事です。これからも未永くよろしくお願ひいたします。





■ ニコニコBOX情報

小西 茜子さん
皆様、米山選手会への御招待ありがとうございました。

吉田 明子さん
前回の例会ではお誕生日のお祝いをして頂きましたが、ありがとうございます。一過おくれてニコニコさせて頂きます。ごめんなさい。

後藤 博さん
今年もあと一月皆様ご自愛下さい。

藤井 卓也さん
しばらくお無沙汰いたし、お詫びありませんでした。便りのないのは良い便りとご容赦下さい。これからガムバリます。

松本 韶さん
寒くなって来ましたね。フグの季節です。ヒレ酒で一杯、体が暖まります。カンパイ！

山中 利弘さん
牟田様三さん、併催にボランティアに多忙の中、卓話ありがとうございました。世田谷南ロータリーでは大変、お世話をになりました。

鷹巣 美治さん
12月は家内と次男チャールズの誕生日です。

柏原 純子さん
12月になり今年も後1ヶ月となりました。

小船 繁子さん
いよいよ師走となりました。来年も良い年でありますように。

安間 百合子さん
牟田様三さん、本日の卓話楽しみにしております。ありがとうございます。

岡田 達雄さん
明日は、地区奉仕プロジェクト研修セミナーが開催されます。

中川 始さん
秋深しきノ門にも落葉が…。

松木 隆央さん
いよいよ師走です。皆様、健康に注意して下さい。

宇佐見 千惠さん
本年もとうとう余すところひと月となりました。本日の卓話を楽しみに致しております。

立石 有機子さん
昨日、主人とムンク展とフィラデルフィア展に上野に行つてきました。紅葉も綺麗でした。

丸田 吉夫さん
師走になりました。無事年越せることを願いつつ。

波瀬 遼さん
日ごとに寒くなっています。
「おりたちて今朝の寒さに驚きぬ
驚としとと冬の落葉深く」 伊藤左千夫

安井 悅子さん
牟田様三様、本日はありがとうございます。卓話を楽しみにしております。

■ 本日のプログラム

平成19年12月10日
卓話『日加関係 相互の国益を尊重する発展』
駐日カナダ大使
ジョゼフ・キャロン 様

スケジュール

2005	駐日カナダ大使
2001-2006	駐中華人民共和国大使 初代駐生徒人民共和国およびモンゴル兼任 次官補(アジア)(シフィック・アフリカ担当)
1998-2001(オタフ)	カナダ外務貿易省 APEC担当官 公使(韓国)
1994-1998(オタフ)	在日カナダ大使館 北アジア担当官 (中国、日本、韓国、北朝鮮、インドネシア担当)
1990-1993(オタフ)	カナダ外務省 国際貿易開拓課長(3回総決算会議-APEC担当)
1988-1990(オタフ)	カナダ外務省 国際会議投資課課長
1987-1989(オタフ)	カナダ外務省 参事官(東洋)兼事務官 在日カナダ大使館 アジア代表室
1984-1987(オタフ)	ブリティッシュ・コロンビア州林業振興委員会 外務省貿易政策課事務官 顧問官
1982-1984(オタフ)	サスカチュワーン・パッカージュコーポレーション インドネシア・東洋アジア担当 カナダ外務省 一等書記官(南洋)
1977-1980(オタフ)	在日カナダ大使館 日本駐研究所 二等書記官(南洋)
1975-1977(横浜)	在トルコ大使館
1973-1975(アンカッ) 1973-1975(アンカッ)	在ペルナム民族管理コミッショング カナダ労働省 カナダ外務省入省
1971	専攻:政治・経済

■ 次回のプログラム

平成19年12月17日
『クリスマス夜間例会』

クラブからのお知らせ

11月26日例会

● 会費より

「ボリオのない世界」の実現に向け、必要とされている米質2種ドールを提供するために、国際ロータリーとビル・アンド・メリング・ゲイツ財團が新しく協同開発を始めたことを告知させします。

● 幹事より

会員名簿に追加する新入会員分の名簿を差し込み式で作成しました。

● 親睦活動委員会より

12/17夜間例会の会場は、コリアンダーです。

丸田 達久さん
師走になりました。体調管理にケアして頑張りましょう。

山本 良樹さん
公園のいちょうの落ち葉が飛のように降っていました。

12月3日 合計 113,000円
累計 1,841,500円

東京六本木ロータリークラブ

会長 菊田 吉夫 幹事 岡田 達雄

幹事 安井 悅子

幹事 片岡 雅教

事務局 T106-0032 東京都港区六本木6-10-3 グランドハイアット東京内 TEL:03-4333-8773 URL:<http://www.tokyoroppongi-rc.jp/>